

Si por San Andrés llueve, en Providencia no escampa

Escrito por Redacción

Miércoles, 12 de Abril de 2017 07:51 - Última actualización Miércoles, 12 de Abril de 2017 11:15



El secretario de Turismo de Providencia y Santa Catalina, Marcos Robinson Newball, manifestó la preocupación del actual gobierno y de los habitantes de esa localidad, ante los altos costos de los vuelos aéreos entre ambas islas. Así mismo, reveló el alarmante aumento de ‘posadas ilegales’ que se están estableciendo en ese municipio.

Tarifas elevadas en los tiquetes aéreos entre San Andrés y Providencia y una conectividad aún precaria, sigue presentándose desde el año pasado lo que ha resentido significativamente el bolsillo de los lugareños, dado que los viajes hacia la isla mayor son frecuentes, por temas de salud u otras diligencias que sólo allí pueden realizarse.

“Tememos que disminuya el turismo, pues a veces resulta más económico ir a otros destinos colombianos”, afirmó el funcionario explicando que la actual administración le apunta a que ese 70% estimado de la población sanandresana que –se calcula– no conoce a Providencia y Santa Catalina, lo haga en un futuro próximo.

A pesar que son dos las aerolíneas las que cubren el trayecto y que existe un subsidio del gobierno para residentes, no es suficiente para que Providencia sea destino asequible, económicamente hablando, estima Robinson Newball, que encabezó la reciente y exitosa ‘caravana’ turística efectuada a la capital insular.

Aeropuerto frenado. Alojamiento desenfrenado

Si por San Andrés llueve, en Providencia no escampa

Escrito por Redacción

Miércoles, 12 de Abril de 2017 07:51 - Última actualización Miércoles, 12 de Abril de 2017 11:15

El jefe de la cartera de Turismo Municipal dijo que preocupa también el tema de la pista del aeropuerto 'El Embrujo', no tanto para que lleguen aviones más grandes, sino en materia de seguridad los viajeros.

Al respecto explicó que se está a la espera del fallo del Tribunal Contencioso Administrativo sobre una Acción Popular y de una licencia ambiental, por parte de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), para definir el depósito final del material que se sacará de la pista.

El Secretario de Turismo se mostró preocupado igualmente, con el tema de los hospedajes ilegales que día a día van en aumento. En una reciente visita del Viceministerio de Turismo se identificaron más de 25 recintos operando fuera de la norma.

“La situación recurrente es que ciertas personas que se encuentran en situación irregular (no tienen tarjeta de residencia expedida por la Occre) compran terrenos o viviendas y las adecúan como posadas; si estas personas no han definido su situación en las islas, no pueden ejercer una actividad comercial aquí”, indicó Robinson Newball.

Por último avisó que junto a la Policía de Turismo, se realizaron las visitas del caso a dichos establecimientos, se abrieron los expedientes para la investigación y se reportaron los hechos a la Oficina de Control de Circulación y Residencia (Occre) en San Andrés.

Por lo visto, si en San Andrés llueve, en Providencia no escampa.